



Matías Castaño, reelegido secretario general del sindicato

o. s.

GIJÓN. Matías Castaño fue ayer reelegido secretario general del Sindicato Unificado de la Policía de Asturias (SUP) durante el congreso federal que se celebró en el hotel NH y que reunió a representantes de todas las comisarías de la región y a portavoces a nivel nacional.

Durante el transcurso del congreso, además de la votación para elegir al secretario general, se homenajeó a un asociado de la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Gijón, José Manuel García Nosti; a otro destinado en Oviedo, Alfonso

García Díaz, y al presidente de honor del SUP, José Manuel Sánchez Fornet.

Castaño, que encara ahora su segunda legislatura al frente del sindicato policial con mayor número de afiliados, manifestó su intención de «seguir trabajando por los derechos de los compañeros y para conseguir más medios para las comisarías, muchas de las cuales se encuentran obsoletas».

Al congreso federal asistió también el jefe Superior de Policía de Asturias, Baldomero Araujo. Durante su intervención, el máximo res-



Junta directiva del SUP de Asturias, con Castaño, en el centro. :: PAÑEDA

ponsable de la Policía en Asturias reclamó que se «cuente con la opinión de los policías a la hora de elaborar las leyes que afectan directamente al colectivo profesional». «Hay que

contar con todos, en un acto de democracia, y tener en cuenta todas las opiniones de los involucrados». A la reunión asistieron un centenar de personas.